

Koramil 0824/03 Kalisat Tingkatkan Operasi Yustisi Penegakan Disiplin Masyarakat

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 29, 2020 - 15:29



JEMBER - Dalam rangka upaya pencegahan terus menerus terhadap sebaran Covid 19 di Kabupaten Jember, Koramil 0824/03 Kalisat terus lakukan peningkatan operasi Yustisi pendisiplinan masyarakat, seperti yang dilakukannya pada Senin 28/12/2020 Pukul 19.00 Wib, bersama Satpol PP dan Polsek Kalisat.

Dengan melibatkan personel penebal dari Yon Zipur-5 sebanyak 4 orang, personel Koramil 0824/03 Kalisat 2 orang, polsek 2 orang dan Satpol Kecamatan

2 orang, melakukan pengawasan disiplin masyarakat dilokasi keramaian diantaranya Alun-alun Kalisat, warung-warung, pasar dan lain-lainnya.

Dibeberapa tempat tersebut masih didapati muda-mudi yang tidak.mengenakan masker, dilakukan teguran dan pengarahan pentingnya mematuhi protokol kesehatan termasuk dalam.hal.mengenakan masker, disamping untuk keselamatan diri, juga untuk keselamatan orang lain.

Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Arm.Ridwan Sagala, saat dikonfirmasi terkait kegiatan tersebut menyatakan, bahwa kita tak bosan-bosannya mengajak masyarakat untuk.mematuhi.protokol.kesehatan Covid 19 ini, yang bertujuan untuk menyelamatkan masyarakat itu sendiri dari bahaya sebaran Covid 19.

Kita bersama Muspika secara masiv setiap harinya menurunkan personel untuk.melakukan operasi yustisi pengawasan disiplin masyarakat tersebut yang relatif masih kurang, baik dalam hal mengenakan masker maupun dalam hal menjaga jarak sosial, namun kita terus melakukan pengawasan tersebut secara masiv baik diwaktu siang maupun malam hari. Kata Danramil 0824/03 Kalisat tersebut.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan jajarannya tersebut menyatakan, bahwa upaya pendisiplinan masyarakat tersebut menjadi atensi upaya pencegahan, karena dengan peningkatan kesadaran masyarakat akan menekan laju perkembangan Covid 19.

Kesadaran masyarakat itulah saat ini yang menjadi satu-satunya vaksi dalam memutus rantai penyebaran Covid 19, untuk itu kepada masyarakat saya turut menghimbau mari kita tingkatkan kesadaran disiplin protokol kesehatan, selalu kenakan masker saat diluar rumah, jaga jarak dengan orang lain dan rajin mencuci tangan dengan air mengalir. Kata Dandim 0824/Jember. (Siswandi)